

Généalogie oui, mais...

Dernière mise à jour : 13-03-2007

Tout le monde a des ancêtres intéressants. L'auteur a choisi parmi les siens ceux qui, venus de Provence, ont marqué la cité de Quimper et au-delà, donnant leur nom à des rues, la faïence à la ville et un style particulier à la Bretagne. Il a retracé leur histoire uniquement à partir des documents à la disposition de tout un chacun dans les archives départementales ou nationales.

Tout généalogiste amateur peut en faire autant : chaque archive est une petite perle semée à travers l'histoire, il suffit, en écrivant, d'en retrouver la logique, de les relier entre elles par un fil et d'en imaginer un solide fermoir, pour obtenir un collier digne d'une parure. Bientôt, le généalogiste méticuleux devient spécialiste de son sujet et, à travers la vie de ses ancêtres présentée au public, l'emmène agréablement avec lui sur le chemin de la recherche menée scientifiquement.

Une incitation pour tous les amateurs à dépasser les registres paroissiaux pour fouiller d'autres fonds d'archives, et un exemple pour tous ceux qui rêvent de se mettre à l'écriture et qui hésitent encore.

Pour contacter l'auteur : christian.delahubaud@free.fr